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「池袋チャイナタウン」構想粉砕！ 2011/02/06 06:40 

 酒井信彦氏（元東大教授）が厳しい指摘！ 

  

  支那の尖閣侵略を忘れた日本民族 

  政治意識が希薄で堕落している！ 

  
 池袋で計画されている「チャイナタウン構想」を断固粉砕するぞ！という街頭宣伝活動が5日、池袋西口交番前で開催され、行

動する保守五団体のメンバー八人が次々とマイクをもって道行く人に支那人の危険性を訴えた。この池袋のチャイナタウン阻止

の街宣は平成20年から定期的に続けている抗議行動で、今年は1月8日に続く二回目。支那人の春節・旧正月のタイミングにあ

わせて実施されたもの。  
  

 
プラカードを掲げて道行く人にアピールする街宣参加者 

  
 主催したのはＮＰＯ外国人犯罪追放運動、主権回復を目指す会、政経調査会、新攘夷運動・排害社、在特会東京支部の五団

体で、グループの顧問的存在でもある日本ナショナリズム研究所の酒井信彦所長（元東京大学教授）も参加、途中支那人女性

が声を上げて抗議する一幕もあったが、約一時間半のあいだ熱ぽいスピーチが続き、熱心に聞いたり拍手をする人も見られた。

（ニュース調ここまで）。 
  

 
池袋を支那マフィアの巣窟にするなのコピーも  
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 参加された皆さん、ご苦労様でした。本当ならこうした街宣に一声かければ数千人、「頑張れ日本」が呼びかければ数十万人、

という規模になるとエジプト並みに政治を変えることが出来ると思うのですが、現実は一般の日本人の危機意識はまだまだ、と感

じますね。本当なら日本でも数十万人規模で「民主党政権打倒！」の国会包囲デモが起きても不思議ではない局面だと思うので

すが。  
  

 
 日本ナショナリズム研究所の酒井信彦所長（元東京大学教授） 

  
 ところで、こうした現場に頻繁に取材にきているカメラマンの方に教えて頂いたのですが、例の自衛隊情報保全隊のメンバー、

田母神閣下の講演会や頑張れ日本の集会だけでなく、今回のような行動する保守にもきているというのです。「あの人がそうだ」

と教えてもらった人は、白髪で高齢、普通のジャンパーを着ているので判りにくいですが、公安関係者みたいにメモを取っていま

した。  
  

 
各弁士のスピーチの〆にシュプレヒコールが繰り返された。  

  
 以下は今回の行動について有門大輔氏の呼びかけ文ですが、本当ですかね？事実なら朝日新聞は本当の反日新聞でしょう。 
  
＞朝日新聞ＡＥＲＡは間もなく東京・池袋における「チャイナタウン計画」のキャンペーンを展開しようとしている。現在、池袋駅西

口の界隈では支那人（中国人）が経営する各店舗には何らかの抗議行動が起こされれば支那系マフィアによる「報復」が懸念さ

れる。 
  
 つまり池袋においてチャイナタウンなる支那人自治区を「つくらせろ！」とする不当な要求に対しても、日本人はなかなか反対の

声さえ上げ難い状況にあるのだ。まして個々人が物理的な抗議行動に出れば即座に何らかの物理的報復を受けることになろう

し、既に支那系マフィアの思惑を受けてのものと考えるに相当性の高い組織的な「襲撃事件」が昨年、我々の周辺で続発した。
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＜ 
  

 
左から有門大輔（ＮＰＯ外国人犯罪追放運動）、八木康洋（在日特権を許さない市民の会） 

金友隆幸（新攘夷運動・排害社）、小野寺秀一（ＮＰＯ外国人犯罪追放運動）の各氏  
  
 日本ナショナリズム研究所の酒井信彦所長は要旨、次のようにスピーチしました。 
  
・今回、エジプトではムバラク政権に反対する100万人のデモが起こりました。しかし日本では尖閣事件で明確に支那中共から

領土の侵略を受けたにもかかわらず、せいぜい千人単位のデモしか出来ません。これが同じアジアでも韓国や台湾、タイなどで

は数万人、数十万人のデモが起きるのです。 
  

 
左から児島謙剛、西村修平（主権回復を目指す会）、槇泰智（政経調査会） 

の各氏と、何か大声で叫んでいた支那人女性  
  

・昨年秋に起きたばかりの尖閣事件はウヤムヤなままです。その際に撮影されたビデオもいまだに一部しか公開されていません

し、支那漁船・船長の釈放問題、そして仙谷官房長官の「既に支那の属国だ」という発言もそのままの状態です。もう日本人はす

っかり尖閣のことなど忘れてしまっている。 
  

 
 4.26長野聖火リレーの時の支那人の蛮行を忘れるなと訴えるプラカード 

  
・ことほど左様に日本人の精神は堕落してしまっている。一部の人は日本民族の素晴らしさを言いますが、これほどの日本民族

の危機、日本という国家の危機に当たって、日本民族が精神侵略をうけて、すっかり腑抜けの民族に成り下がってしまった、ま

ず、その事を認めるところから出発しなければなりません。  
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 街宣参加者が約３０人に対し、その数倍の警察官や公安関係者による警備。 

  
・それから日本はアメリカを信用しすぎている。日米安保があっても支那の人口侵略は防げないし、経済侵略でも同じ事です。今

回の胡錦涛の訪米で彼は450億ドル（3兆7千億円）のアメリカ製品を購入すると約束してオバマ大統領は喜んでいましたが、一

体日本はどれくらいの貢献をしてきたのか。その結果がこの15年の日本の経済の低迷に繋がっているのです。（後略） 
  

--------------------------------------------------------------------- 

鎌倉保守の会も街宣活動！ 

 
マイクを手に道ゆく人に訴える伊藤玲子さん 

  
（池田氏のメルマガから、写真も）2月5日（土）行われました鎌倉保守の会の街宣の様子です。午後２時頃から有志15人ほどが

集まって小町通りの入口でチラシ配布、尖閣を守れの署名活動を行いました。 
  
 前鎌倉市議伊藤玲子さんが先頭に立ち、活動を行いましたが、伊藤さんは御年80歳を超えている御高齢にも拘わらず、マイク

を持って演説もされビラも配りと、本当に頭が下がります 
  
 観光客が多いのでチラシの受け取り率？が悪いのではないかと心配しましたが、民主党政権にアタマに来ているのか皆さん結

構受け取ってくれましたね（後略） 
                                  （つくる会・東京支部、池田克彦） 
  

---------------------------------------------------------------------- 

堀江貴文は稀代のバカ！ 
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 尖閣諸島取られてなんか問題ありますか？ 

  
  

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

    これが正しい歴史、日本が好きな人は必見！ 
         ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

         ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

             ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
         ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
         ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
         ●日本がアジアに残した功績 
         ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    

 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(44) 

コメント(44) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/06 07:26Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 永田洋子死刑囚が死亡 元連合赤軍幹部 
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 昭和４６～４７年にかけて起きた一連の連合赤軍事件にからむ大量リンチ事件で殺人

罪などに問われ、死刑が確定している元連合赤軍幹部の永田洋子（ひろこ）死刑囚（６５）

が５日夜、死亡した。 

 
 永田死刑囚は脳腫瘍が悪化し、面会者が訪れても相手が判別できない状態になってい

ることが、元赤軍メンバーら関係者による集会で明らかになっていた。昭和５９年に手術、

さらに数年前にも再手術を受け、一時、危篤にも陥っていた。その後、ほとんど視力も失

っていたという。 

 
 平成５年に確定した公判判決によると、永田死刑囚は昭和４６年８月から４７年２月にか

けて、組織を抜けた仲間２人を絞殺したほか、群馬・榛名山などの山岳アジトで“総括”と

称するリンチで仲間１１人を殺害、１人を死亡させた。 

 
 大量リンチ事件や「あさま山荘事件」など一連の連合赤軍事件では計１６人を起訴。死

刑２人、無期懲役１人、有期懲役１１人、獄中自殺１人、クアラルンプール事件の超法規

的措置で国外脱出１人となっている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110206/crm11020601260002-n
1.htm 
 
・今の内閣にはこの親派が沢山入閣しているのです。はあ～(^^；。  

2011/02/06 07:29

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 「疎い」はまずかったと伸子首相夫人 

 
 菅直人首相の伸子夫人は５日夜、横浜市の公開討論会で、日本国債格下げ

をめぐる首相の「疎い」発言について「疎いを使ったのはまずい。『知らない』と言えばいい

と（首相に）言った」と注意を促したことを明らかにした。首相の返答には言及しなかった。 

 
 一方で、首相発言を取り上げた報道に対して「このマスメディアに付き合っている日本人

は滅びる。何度首相の交代を繰り返すのか」と強調。内閣支持率が低迷する現状に関し

て「２０年かかってこうなった日本が、１、２年で変わると思わないでほしい」とした。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110205/plc11020521180013-n1.
htm 
 
・自分の発言の意味が判っているのか？  

 

2011/02/06 08:27

Commented by pioneer48 さん 

池袋の件、以前から言われているのに一般の殆どの人達が 
余り関心が無いように思えます。 

 
たちあがれ日本の応援団長の石原都知事からこの問題に 
関して、コメント聞いた覚えが無く、もしもその辺りを 

 
石原都知事が自分のテリトリーの問題として捕えて言及すれば、 
万代小学校跡地や名古屋の公務員住宅跡地問題も 

 
もっと世に知られると思うんですが・・・。  

 

2011/02/06 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>池袋の件、以前から言われているのに一般の殆どの人達が 
>余り関心が無いように思えます。 
 
ないですね～。出来てからでは遅いのですが。その意味で行動する保守の行動は立派で

す。 

 
>もっと世に知られると思うんですが・・・。 
 
もっとマスコミが警鐘を鳴らさねばならない筈ですが、現状ではどうしようもないですね。 
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2011/02/06 09:07Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 新報道2001 世論調査 2月6日放送 
 
問1】あなたは次の衆院選でどの党の候補に投票したいですか。 

 
民主党 14.8％（↓） みんなの党 6.8％（↓）  
自民党 27.2％（↑） たちあがれ日本 0.2％（↓）  
公明党 3.2％（↑） 新党改革 0.0％（―）  
共産党 2.8％（↓） 無所属・その他 4.8％  
社民党 1.2％（↑） 棄権する 3.6％  
国民新党 0.0％（―） （まだきめていない） 35.4％  
新党日本 0.0％（―）  
 
【問2】あなたは菅内閣を支持しますか。  
 
支持する 22.2％  
支持しない 70.0％  
（その他・わからない） 7.8％  
 
・自民党の支持率が民主の倍になりましたね。倒閣一本で行くべきです。  

 

2011/02/06 09:40

Commented by yohkan さん 

 
ロスは市内に大きなコリアタウンがあり、近郊にも巨大なチャイナタウンがあり

ます。ドイツ系ばかりの町とか、ベトナム系ばかりの町などもあります。同じ国

の出身者が一カ所に集まれば便利だろうし、ある意味、致し方ないことかなあと思うので

すが、如何でしょうか？自治区で治外法権てことは法律的にも有り得ないですよね。 

 
ところで堀江ってこんな馬鹿だったのかと驚きました。虚業家として株式分割で富を築い

たらしいとしか知りません。なぜ、こんなヘンな男がテレビで「尖閣はいらない」なんて云う

のでしょ。もうちょっとまともな人間が、まともな議論をしてくれないと、テレビの前で無意味

な時間を過ごすことになりますね。 

 

2011/02/06 10:00Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>自治区で治外法権てことは法律的にも有り得ないですよね。 
 
この場合は横浜中華街などとは根本的に違っていて、歌舞伎町のチャイナマフィアが池

袋に移動して拠点作りをしようとしているのです。日本人社会とうち解けて、などという常

識的なものではないから大反対しているわけです。 

 
>なぜ、こんなヘンな男がテレビで「尖閣はいらない」なんて云うのでしょ。 
 
ここまでバカだとは思いませんでした(^^；。小泉内閣で彼を持ち上げたのは致命的でし

たね。  

 

2011/02/06 10:47Commented by gabacho さん 

花ウサギさん、こんにちは。 

 
ご高齢の伊藤玲子先生が辻立ちされている姿には、つくづく頭が下がりますね。 

 
昨日のスレ冒頭に取り上げていただきましたが、マスコミの争点ずらしは酷いですね。偏

向・捏造の権化であるNHKまでもが、正義の仮面をかぶって大相撲の八百長問題を報道

しています。国会の予算委員会や雇用問題、デフレ対策など、あたかも存在しないかのよ

うな報道ぶりです。 

 
今まで円高・デフレの影に隠れていた物価が、エジプトの混乱による原油高で工業製品、

特にトイレットペーパーなど生活用品にも影響が出てきました。すでに野菜は高くなってい

ますが、韓国の口蹄疫や日韓の鳥インフルエンザで、肉類への影響も必須です。 

 
韓国の口蹄疫は旧正月が始まる時点で302万頭が殺処分されていますが、人口大移動
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を伴った連休が今日で終わるため、韓国全土への拡散が懸念されます。また、鳥インフ

ルでも541万羽の殺処分が隣国で起きれいることを、マスコミはもっと報道すべきです

ね。 

http://www.nikkei.com/news/category/article/g=96958A9C9381959FE2E
0E2E6E78DE2E0E2E0E0E2E3E39494E3E2E2E2;at=DGXZZO0195579008
122009000000  

2011/02/06 11:03

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちは。  

 
堀江貴文のごとき(笑)国賊売国奴を持ち上げた(怒) 

 
 
当時の小泉内閣及び与党も、堀江と同類と批判されても仕方ないですなm9(^Д^)  

 

2011/02/06 11:22

Commented by しばりょう さん 

花うさぎさん、こんにちは。  

 
ホリエモン バカモン。 

 
よく選挙にでましたね。 

 
尖閣やれ、って、あほかいなあ。 

 
はなしになりません。  

 

2011/02/06 11:36Commented by matacyann さん 

花うさぎさん、今日は。 
売国奴ばかりをテレビに出し如何したのでしょう。 
ホリ衛門・・闇組織に使われる。工作員の疑い 

 
もしくは中国人で、国外で暮らしながら中国で商売をしてる 
企業家がたくさんいますが、中国を信用してないからだと聞きました。 
ホリエモンもその類の人間でしょう。 
自分さえ、金儲けが出来れば国などただで差し上げる。 
日本人では無いですね。 
たぶん後ろに闇組織が（工作員）間違いなし。  

 

2011/02/06 12:02Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
>・ニュース 永田洋子死刑囚が死亡 元連合赤軍幹部 
> 
> 昭和４６～４７年にかけて起きた一連の連合赤軍事件にからむ大量リンチ事件で殺人

罪などに問われ、死刑が確定している元連合赤軍幹部の永田洋子（ひろこ）死刑囚（６５）

が５日夜、死亡した。 

> 
> 永田死刑囚は脳腫瘍が悪化し、面会者が訪れても相手が判別できない状態になって

いることが、元赤軍メンバーら関係者による集会で明らかになっていた。昭和５９年に手

術、さらに数年前にも再手術を受け、一時、危篤にも陥っていた。その後、ほとんど視力も

失っていたという。 

 
もっと早く死刑にしてほしかったです。 

 
>・今の内閣にはこの親派が沢山入閣しているのです。はあ～(^^；。 
 
日本の国益など望むべくもないですね。 
その反対のことをやろうとしている面々ばかりです＞＜ 
それと菅総理夫人ですが、 

 
> 一方で、首相発言を取り上げた報道に対して「このマスメディアに付き合っている日本

人は滅びる。何度首相の交代を繰り返すのか」と強調。内閣支持率が低迷する現状に関

して「２０年かかってこうなった日本が、１、２年で変わると思わないでほしい」とした。 
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どう見ても自己保身以外の何物でもありません。 
何かにつけてこの夫妻は「政権を元に戻すな」的発言をしていますね。確かに政権が自

民党に戻れば、「革命」構想は水の泡ですからね（苦笑） 
ちなみに私、官邸メールに「政権を自民党に戻そう」と書いては送付しております^^; 
それとチャイナタウン構想、先日の小池百合子の質問にも、この件で言及されていまし

た。少し長めですが、こちらの記事に書き起こしがアップされています。 

http://omoixtukiritekitou.blog79.fc2.com/blog-entry-792.html 
あと、谷垣総裁が昨日宮崎を視察されたようです。 

http://twitter.com/Tanigaki_S/status/33077189146583040 
政府与党は「例によって」何もしていないようで…。  

2011/02/06 12:03

Commented by kasm さん 

すみません、小池さんに「議員」をつけるのを忘れておりましたm(__)m  

 

2011/02/06 12:03Commented by katachi さん 

掘江モンの考えが馬鹿と言うことは、国内に於けるチャイナタウン構想を議題に上げない

から議論がおかしくなる。 
尖閣だけだと掘江モンのそもそも論も頷ける面もあるが、国内に於ける土地買占め、領事

館設立、チャイナタウン構想となると租界を作りながら、尖閣を占領侵略をし易くする行為

に対して是か否を問わなければいけない。 
余りにも表面過ぎて支那の弁護になり易い。 
日本への侵略は間接・直接の両方で来るから、国民の防衛危機意識が低いままだ。 
それも政府方針で野放図に特亜人を入れているから益々おかしくなる。 
エジプトは圧制による反動だが、日本は異民族に於ける合法侵略による解体が狙いだ。

尖閣も直接侵略しやすくなるはずだ。  

 

2011/02/06 12:21Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
>堀江貴文 
彼に限らず、財界の中にも中国で商売がしにくくなるから「尖閣なんぞ、くれてやれ」と考

えている人がいそうです。ただ、表だっては言わないだけで。彼が、そういった財界人の

代弁者という可能性はあります。 

 
>河上満栄 
ご存じのように民主党の元議員ですが、馬鹿なことをツイッターに書いて炎上しました。こ

んな常識がない人間が議員になっていたとは情けない。もし、神様が怒っているとしたら、

今の民主党政権に対してですよ。 
ちなみに、これとは直接関係ないのですが、菅 直人が野党時代、良いことを言っていま

す（またまたブーメラン）。 
>あい続く天災をストップさせるには昔なら元号でも変えるところだが、今必要なのは政権

交代ではないか。 

http://www.n-kan.jp/2004/10/post-659.php 
しかし、民主党も、野党時代のブログなぞとっとと閉鎖すれば良いのに、未だに垂れ流し

ているから「ブーメランの元」になるのですよ。 

 

2011/02/06 15:38Commented by toratoratora さん 

花うさぎ様 こんにちは。 

 
>前鎌倉市議伊藤玲子さんが先頭に立ち、活動を行いました 
本当に頭が下がります。 
愛国心を持っている女性は、おばあちゃんになっても、こんな言い方は失礼かもしれませ

んが、本当に可愛い。 
愛が一杯だし心は娘時代のままなのかもしれません。街頭でマイクを持つ伊藤玲子さん

の後ろ姿を見ても、そう感じます。 

 
それに比べてホリエモンの何とバカで下品ではしたないことでしょう。仮にも自民から立候

補した男ですからね。少しは見所があるかと思ってましたが、こんなにバカだとは思いま

せんでした。 

 

2011/02/06 17:11Commented by deliciousicecoffee さん 
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昨日、池袋に行ったのですが、このイベントが有ったことは知りませんでした。 
もっと注意深くイベントを探るよう心がけます。 

 
それにしても、ホリエモンは酷い。 

 

2011/02/06 17:36

Commented by しばりょう さん 

堀江貴文そら、会社潰すはず、もっとましな人間かとおもっていました。 

 
中国が 尖閣 沖縄を狙ってる、ロシアが 北方領土を軍事要塞化し、北海道

があぶないのに。 

 
ホリエモンは、「なんで、中国が沖縄せめて来るの、尖閣くれてやればいい」発言には呆

れました。 

 
当時の自民党には何も責任なし。こいつが逝かれているだけ。  

 

2011/02/06 18:21

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>ご高齢の伊藤玲子先生が辻立ちされている姿には、つくづく頭が下がります

ね。 

 
はい、私が出かける集会のほとんどでお目にかかります。 

 
>偏向・捏造の権化であるNHKまでもが、正義の仮面をかぶって大相撲の八百長問題を

報道しています。 

 
なんとか世の中の関心を八百長相撲に引き寄せたいという狙いがミエミエです。 

 
>鳥インフルでも541万羽の殺処分が隣国で起きれいることを、マスコミはもっと報道す

べきですね。 

 
これも特アに不都合なことは報道しないという「お約束」でしょう。根性が腐ってます。  

 

2011/02/06 18:22Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
 
>当時の小泉内閣及び与党も、堀江と同類と批判されても仕方ないですなm9(^Д^) 
 
いま思えば「痛恨の極み」というところでしょう(^^；。 

 

2011/02/06 18:23Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>尖閣やれ、って、あほかいなあ。 
 
本物の「あほ～！！！」でしょう(^^；。  

 

2011/02/06 18:25Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>自分さえ、金儲けが出来れば国などただで差し上げる。 
 
こういう輩を「国賊、売国奴」というのです。 

 
>たぶん後ろに闇組織が（工作員）間違いなし。 
 
やっぱりそうですかね？ 

 

2011/02/06 18:30Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>もっと早く死刑にしてほしかったです。 
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激しく同意です。下手に治療するなど税金の無駄使いです。 

 
>どう見ても自己保身以外の何物でもありません。 
 
酷いですね。あれだけふざけたパッシングを受けた自民党ですらそこまでは言いませんで

したよ。 

 
>こちらの記事に書き起こしがアップされています。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>政府与党は「例によって」何もしていないようで…。 
 
もう言葉がないほど「愛想」がつきました。 

2011/02/06 18:33Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>日本への侵略は間接・直接の両方で来るから、国民の防衛危機意識が低いままだ。 
 
危機がそこまで来ている、というのに？ 

 
>日本は異民族に於ける合法侵略による解体が狙いだ。尖閣も直接侵略しやすくなるは

ずだ。 

 
特アの入国、移民、帰化を厳しく規制すべきですね。 

 

2011/02/06 18:34Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>しかし、民主党も、野党時代のブログなぞとっとと閉鎖すれば良いのに、未だに垂れ流

しているから「ブーメランの元」になるのですよ。 

 
なるほど。そういうことだったのですか(^^；。  

 

2011/02/06 18:36Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんばんは。 
 
>愛が一杯だし心は娘時代のままなのかもしれません。街頭でマイクを持つ伊藤玲子さ

んの後ろ姿を見ても、そう感じます。 

 
う～ん、うまい表現ですね。 

 
>それに比べてホリエモンの何とバカで下品ではしたないことでしょう。バカだとは思いま

せんでした。 

 
あの時は公認候補ではなく推薦だったと記憶しますが、事実上は同じ事ですね。化けの

皮が剥がれた、という印象です。  

 

2011/02/06 18:38Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>昨日、池袋に行ったのですが、このイベントが有ったことは知りませんでした。 
 
それは残念でしたね。 

 
>それにしても、ホリエモンは酷い。 
 
いつもタイムリーなエントリー、頷きながら拝見してます(^^)。  

 

2011/02/06 18:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>ホリエモンは、「なんで、中国が沖縄せめて来るの、尖閣くれてやればいい」発言には呆

れました。 

 
この男はウイグルや南モンゴル、チベットで何が起きて、、国際社会が何も出来なかった

事実を知らない、そういうレベルですね。  

2011/02/06 20:33Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん   こんにちは 
 朝生、非道かったですね。何か、新しい情報をと思って見ていたのですが。堀江氏の荒

唐無稽な持論に、なにか裏があるのかと思ったりもしまし。森永卓郎氏の滑稽な防衛論を

見たときと同じで、東大を出るとこんな常識はずれのお花畑が出来るんだと、妙に感心さ

せられました。このような番組ではもう見ないと断言します。朝生も期限切れです。 
 小沢氏が3月解散説を言って、菅氏への牽制かと思いますが、それ以上の事は分かり

ません。前原氏や、岡田氏が策動してポスト菅を狙っているようですが、彼らが総理にな

ることなど只混迷を増やすだけで、延命にもならない。民主党に反対する国民の怒りを増

やすだけのものでしかない。 
 報道2001の大塚耕平氏ですか、口先だけの人ですね。 
高木陽介 氏の説明には力がありました。菅内閣支持率22.2％、不支持率70％ 次期衆

院選投票先、自民党27.2％、民主党14.8％というが、 
之までの地方選挙の得票を見ると下駄を履いているようですね。 
 付け加えるなら、堀江氏は2度とTVに出ないほうが良いと思います。  

 

2011/02/06 21:39Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>堀江氏の荒唐無稽な持論に、なにか裏があるのかと思ったりもしまし。 
 
というかいい年こいて「唖然！」とする主張ですね。 

 
>朝生も期限切れです。 
 
はい。役割は終えましたね。 

 
>民主党に反対する国民の怒りを増やすだけのものでしかない。 
 
御意。私から見ると「お笑いの世界」です。 

 
>付け加えるなら、堀江氏は2度とTVに出ないほうが良いと思います。 
 
これ以上「恥をさらすな」という忠告ですね(^^；。 

 

2011/02/06 22:41Commented by tuwano さん 

花うさぎさんこんばんは 
堀江貴文は稀代のバカ！  

 
＞北朝鮮が、日本に攻めてくる訳ないじゃん！そもそもあるの？そんなの！ 
侵略してくる？どうして？何しに来る？ 

 
堀江貴文、こいつは、本当のアホです。 
何も解っていません。北朝鮮は、日本に攻めてきているじゃないですか！ 
多くの日本人を拉致しているじゃないですか！ 
「何しに来る？」って拉致は、戦争でしょ。 
自国の国民がテロ組織(国家とはいえない)に拉致されているのに対話などと言っている

政府がいるから、こんなバカが育つのです。 
今日もテレビに出て、青山繁晴さんが、中国が日本の土地を買いあさっている話をされて

いたら、堀江バカは、「買わせりゃいいじゃないですか金を使わせたらいいじゃないです

か」というので、青山さんが水資源が危うい事を伝えたら、「その水も金を出して買えばい

い」とかその時は、法律を変えたらいいとか、またまた大バカぶりを露呈していました。 
しかし、周りの人間に、「お前アホやろ！」と言う者がいないとは、テレビの世界は、おかし

いですね。 
それどころか、東京都知事に立候補を薦めていましたからね。 
もう、テレビは、終わっています。 
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それと、国会が始まると相撲賭博だの何だのってマスコミも腐っていますね。 

2011/02/07 00:18Commented by pioneer48 さん 

 
堀江と言う男は国家観がこれっぽちも無いクズだった訳ですね。 
以前、経済活動をやっている人間は、労働運動や法曹界の 

 
人間に比べ資本主義の為に励んでいるのだからまともな人達 
という勝手なイメージを持っていました。 

 
渡部名誉教授の本を読んでからそのイメージが変わり、そのような 
目で見て居ましたら、外国人１０００万人移住は経団連の主張でも 

 
ありました。そして、現横浜市長の林文子の経歴は、確かボルボ、 
フォルクスワーゲン、日産の日本での販売法人の社長か役員を 

 
歴任しており、いわゆるバブルを引っ張って来た人間の一人です。 
この女はあの極左女千葉景子が参院選に立候補した時の 

 
ビラに「私も千葉景子さんを応援致します」と書いていた極左女でした。 
この事で経済界にも反日、国家観の無い人間が居る事を学びました。 

 

2011/02/07 01:15Commented by hayabusa5 さん 

今の世の中の経済という価値観のものさしの肥大化した結果が経団連、堀江、地方自治

に現れている。 
まぁ今の地方が疲弊したのも経済効率を上げるために東京への一極集中を行い、人材、

金を集めた為だと思います。 

 
堀江は素直に馬鹿を表に出しているが、巷にその様な事を考えている者は沢山潜伏して

いる。 
何でも経済で語れると思っているのでしょう。其処には利益最大化という考えこそが正義

なのです。 
利益最大化の前には国家も人も邪魔ならば捨てればいい、 
訴訟額より利益の方が多ければ訴訟される方をとるという道義的には無茶でもOKという

のが横行している世の中。 

 
だからこそ民主のバラ蒔き政策にコロッと騙される、いま民主離れをしているがこれはバ

ラ蒔き政策がおかしいから 
ではなく、バラ蒔きの代償に税金が大幅に上がりそうだからである。また当初言っていた

額より減るからだ。 

 
もっと出してくれる政党が出てくれば簡単に乗り換えるのではないでしょうか。 

 
道徳をなくしたら国家はもたない、僕は国家とは歴史が積み上げた生活習慣、道徳だと

考えています。 
自由主義経済がそれを破壊しているのが今ではないでしょうか。 

 

 

2011/02/07 01:35Commented by katachi さん 

日本人が、右脳民族であったものを唯物的左脳偏向教育をＧＨＱ指導の下に 
成された今日の結果が、経済至上主義に陥った教育の結果ではないでしょうか。 
今のまま進めば、文化的日本の力は衰退します。 
これから世界をリードするのは、日本が得意とする文化的右脳開発の時代ではないでし

ょうか？新たな産業の創出に繋がると思います。 
科学が発展して直観力が増せば、とてつもない国になりますよ。  

 

2011/02/07 07:25Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん おはようございます。 
 
>北朝鮮は、日本に攻めてきているじゃないですか！ 
>多くの日本人を拉致しているじゃないですか！ 
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御意！ 

 
>法律を変えたらいいとか、またまた大バカぶりを露呈していました。 
 
これは死ななきゃ直らない、の口ですね(^^；。 
 
>それと、国会が始まると相撲賭博だの何だのってマスコミも腐っていますね。 
 
こっち方が問題ですよ、本当に。  

2011/02/07 07:27

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>この事で経済界にも反日、国家観の無い人間が居る事を学びました。 

 
本当は政治が安定し、日本という国の存立がしっかりしてこその経済活動なんですけど

ね？。 

 

 

2011/02/07 07:29

Commented by 花うさぎ さん 

To hayabusa5さん おはようございます。 
 
>何でも経済で語れると思っているのでしょう。其処には利益最大化という考

えこそが正義なのです。 

 
根本的な勘違いをしてますね。 

 
>もっと出してくれる政党が出てくれば簡単に乗り換えるのではないでしょうか。 
 
なんか「みんなの党」が浮上しそうですね。 

 
>自由主義経済がそれを破壊しているのが今ではないでしょうか。 
 
かなり当たっていると思いますよ。  

 

2011/02/07 07:30Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>科学が発展して直観力が増せば、とてつもない国になりますよ。 
 
出来ればそういう方向で日本を再興したいものです。 

 

2011/02/07 16:03Commented by maro-chann さん 

ホリエモン、久留米大付属から東大って言うと、福岡ではエリートなんだよね。 
いくら、能天気な福岡人でも、これは無いよ。 

 
ツクヅク思うけど、このホリエモン「国際公法」の問題が分かっていない。 
領土＝海里問題であり、地下・水産資源も絡む。 

 
「尖閣諸島なんてどうでもいいじゃん。」じゃないのよ。 
中国人の怖さを知らないから言える訳よ。 

 
私なんて、祖父の代に戦前の中国や台湾関連で仕事をしていたから、 
小さいころから、中国の有様を良く聞いて過ごしたものよ。 

 
また、中国ビジネスはもう終焉を迎えつつある。 
中国バブルも終焉、インドに目を向けるべき。 

 
つまりは、発言から推測するにホリエモンは故橋本首相よろしく、 
中国のカラオケ屋（＝床屋）でお色気接待を受けたのかな？ 

 
ホリエモンと勝間って小手先の頭の良さと、自己顕示欲が強くてお金と異性が好きな部分

が良く似てる。 
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今時のエリートと言われる人の典型で、あまり氏素性はパッとしない物の 
自己中心的で他者を鑑みる事も無く、目先の利益ばかり考え、 

 
お金や社会的地位やお体裁にこだわるがあまり、 
損得勘定が激しい人の典型だと思うわ。 

 
ホリエモン、同郷でも嫌になるわ。まあ、八女（やめ）の人だから 
もーどうでもいい、こんな人マスゴミに出してほしくない。  

2011/02/07 18:54

Commented by 花うさぎ さん 

To maro-channさん こんばんは。 
 
>ホリエモン、同郷でも嫌になるわ。まあ、八女（やめ）の人だから 

>もーどうでもいい、こんな人マスゴミに出してほしくない。 
 
同郷なんですか？ 

 
ご意見ありがとうございます。 

 
しかしあの討論番組でこの人の本性が見えた、と言う印象がありますね(^^；。 

 

2011/02/07 22:16Commented by maro-chann さん 

花うさぎさんへ。 

 
お返事ありがとうございます。 
同郷と言っても、同じ福岡生まれってだけなんだけどね。(>_<) 
 
そして、何となく思うんだけど、 
民主党政権は小泉政権の新自由主義＋売国＋毀日＋特ア媚まくりの無策政権 
って感じです。 

 
土曜の朝にやっている読売系の番組で竹中平蔵が「いま、民主党が我々の意向を継いで

政権運営しています。」って言ってたし、 
外でも民主党は「小さな政府」標榜してるって言ってたし。 
ロクなもんじゃないやな。 

 
今、ホリエモンみたいな人間って、民主党議員を中心とした政治家にも 
公務員、一流企業の人間だろうが、外資や、法律家、医者でも俗にエリートと言われる人

に多いよ。 

 
自分さえ良ければ他はどうなっても構わない、国を売っても自分が儲かればそれでいいじ

ゃんな、目先の利益に踊らされやすく、先が見えない馬鹿な人って。 

 
本当の意味で賢い人やマトモな歴史認識が出来ていない人が官僚とか 
政治家になるから日本の外交はおかしくなるし、弱いんだと思うわね。 

 
それから、永田洋子って、瀬戸内寂聴と文通して無かったかな？ 
たしか、脳腫瘍になって、永田が「生きたい」と瀬戸内に漏らすと、 

 
瀬戸内寂聴は「貴女が殺した人達も、今のあなたと同じ様に生きたかったでしょうね。」っ

て返したって逸話を覚えてるもん。 

 
それから、テロリストで思い出した。重永伸子の娘（中東人とのハーフ）が 
アラビア語講座の番組にたまに出てるわよ。 

 
凄く美人なんだけど、でもさ、普通インターポール物の犯罪者の娘を 
例えアラビア語の語学講座番組とはいえ、普通出す？って思ったわ。 

 
犬ＨＫ狂ってるわよ。 

 
いつもご迷惑おかけしてごめんなさいねぇ。じゃ、消えるわ。 
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おやすみなさい。  2011/02/08 09:00

Commented by 花うさぎ さん 

To maro-channさん おはようございます。 
 
>土曜の朝にやっている読売系の番組で竹中平蔵が「いま、民主党が我々の

意向を継いで政権運営しています。」って言ってたし、 

 
へえ～情報、ありがとうございます。 

 
>国を売っても自分が儲かればそれでいいじゃんな、目先の利益に踊らされやすく、先が

見えない馬鹿な人って。 

 
情けないですね。自分さえよければって、売国ならあり得ないことがチベット・ウイグルを

みれば判ると思うのですが。 

 
>犬ＨＫ狂ってるわよ。 
 
いろいろ情報ありがとうございます。勉強になります。 

 

2011/02/08 10:50Commented by naughtysay さん 

いまの空き缶政権では無理でしょうが、中国などのような好戦的な国家は「仮想敵国」とし

て、中国政府、中国企業の日本国内での挙動は細大漏らさず監視していくことが必要で

しょう。 
経済界のリーダーたちも「チャイナリスク」をよくよく見据え、何時でも「撤退出来る」体勢を

敷いておくべきですが・・・。 
中国に対する幻想はすべて排除し、尖閣諸島での行動が、また、餃子事件での対応が中

国の真の姿であるという事を認識してこれからの対中政策を再構築していかなくてはなり

ません。 
また、対ロシアの外交までもが殆ど破綻していることを見れば現在の「外務省」の解体も

視野に入れるべきと考えます。  

 

2011/02/08 13:12Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんにちは。 
 
>何時でも「撤退出来る」体勢を敷いておくべきですが・・・。 
 
その撤退の時は間違いなく身ぐるみ剥がされますが。 

 
>対ロシアの外交までもが殆ど破綻していることを見れば現在の「外務省」の解体も視野

に入れるべきと考えます。 

 
外務官僚にもまともな人はいるはずですが、それをコントロールする政治家がこのザマで

は(^^；。 
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